

Derzeit finden an der Bahnverbindung Halle-Peißen umfangreiche Bauarbeiten statt. Im Zuge dieser ist der Bahnübergang von der Rosenfelder Straße in den Zöberitzer Weg komplett gesperrt.

Ist geplant diesen Übergang nach Abschluss der Bauarbeiten wieder für den kompletten Verkehr freizugeben? Wenn nein, bitte begründen.

Antwort der Verwaltung:

Das Planfeststellungsverfahren zu den an der in Rede stehenden Bahnstrecke zwischen Halle und Peißen beim Bahnübergang (BÜ), km 4,843 (Zöberitzer Weg) angestrebten Bauarbeiten befindet sich gegenwärtig noch im Fortgang. Der nächste Erörterungstermin in dieser Angelegenheit wird erst Ende November 2010 stattfinden, so dass zum gegenwärtigen Zeitpunkt keinerlei verbindlichen Aussagen getroffen werden können, in welcher letztgültigen Form und Ausführung die Bauarbeiten schließlich zum Abschluss kommen werden.

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.